

いこもの風

「一步一日の積み重ねが未来を拓く」

校長 八木 勇治

先日の全校朝会で「継続は力なり」の話をしました。2学期の運動会や学習発表会に向けて、毎日コツコツ繰り返し練習した成果により行事の成功につながりました。本番での子どもたちの素晴らしいパフォーマンスは、決して一夜にしてできたものではありません。最初は「うまくいかない」「きつい」と感じたかもしれません。しかし、仲間と目標を共有し、一步一步、地道な努力を継続した結果が成功へと導いてくれました。この「継続」の課程こそが、子どもたちの大きな成長の糧となります。小さな努力を積み重ねるうちに、できなかったことができるようになり、自信が生まれ、さらなる意欲へとつながります。学校生活は、まさに「継続は力なり」を学ぶ場です。この経験をいかし、次の目標に向かって、日々の生活の中で「継続」を意識してほしいと願っています。

12月6日(土)に、持久走大会を行います。毎朝、走っている姿があります。走りながらも「おはようございます。」と大きな声で挨拶してくれます。素晴らしいです。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、お願いします。



12月

(予定)

6日(土) 土曜授業、持久走大会、学級PTA
9日(火) 持久走大会(予備日)
12日(金) 音楽鑑賞会

令和7年度瀬戸内町立伊子茂小・中学校 学校だより



令和7年11月25日発行

在籍数 令和7年9月1日現在

小学校							中学校				全校
1年	2年	3年	4年	5年	6年	計	1年	2年	3年	計	計
3	1	1	6	5	4	20	3	2	4	9	29

学習発表会

10月25日(土)に学習発表会を行いました。これまでの学習の成果を、それぞれの発達段階に応じて劇、一輪車、縄跳び、群読、プレゼンテーション、などで発表したり、図画や習字の作品などを展示したりしました。どの発表や作品にも、全員が一生懸命授業に取り組む姿が見られ、地域の方々も大変感心されていました。ご来場くださった皆様、ありがとうございました。



加計呂麻園訪問

11月6日(木)は学校の隣にある特別養護老人ホーム「加計呂麻園」へ訪問しました。中学生の生徒会役員が企画・進行をし、島口ミュージカルを披露した後、入所者の皆さんと風船バレーなどを楽しめました。この交流を通して、相手の立場に立った言動の大切さを学んだようです。



県民週間お礼

11月1日から「地域が育む『かごしまの教育』県民週間には、たくさんの方に子どもたちの普段の様子を見て頂きました。ありがとうございました。

町子ども島口・伝統芸能大会

11月8日(土)は町の子ども島口・伝統芸能大会で、本校は全員で島口ミュージカル「伊子茂一家物語」を披露しました。初めての試みでしたが、児童生徒は練習を重ね、本番では歌で堂々と島口を伝えることができ、会場からも好評を博しました。



この写真
が新聞に掲
載されまし
た。

台湾の学校との英語オンライン交流

11月17日(月)に小5・6年生と中学生が台湾の学校と英語でオンライン交流を行いました。児童生徒たちは、母語が異なる相手でも英語を使うことによって、互いにコミュニケーションを図ることを実感していました。英語が相手に伝わった喜びやうまく伝わらなかつた悔しさを、これからの学習意欲につなげてほしいです。

持久走大会に向けて

12月6日(土)に校内持久走大会が予定されており、現在児童生徒たちは体育の授業だけでなく、朝活動の時間などを使って練習に励んでいます。今年からコースが校庭及び学校の外周のみに変更となりましたので、於賀までの町道では走りませんが、これまでと変わらず、ご理解と、温かいご声援をよろしくお願ひいたします。新しいコースは裏面をご覧ください。

24日(水) 終業式・大掃除(給食なし)
25日~1月7日(水) 冬休み

18日(木)(中) 東京都立臨海青海特別支援学校との美術科オンライン交流
22日(月) 読み聞かせ⑪